



# N-D de la Merci

# N-D de l'Assomption

éditorial

## Témoins de Jésus Ressuscité

Devant le Grand Conseil (1<sup>ère</sup> lecture du 14 avril), Pierre annonce Jésus Ressuscité, Sauveur. Celui qui a été rejeté et condamné, soit disant au nom de Dieu même, était bien le grand Envoyé de Dieu. Dans la résurrection, Dieu a définitivement validé le chemin de Jésus, ses choix, ses refus, ses combats. Et cela attire définitivement notre attention sur ce qui a réellement de la valeur aux yeux de Dieu, sur ce qui bâtit notre monde selon le projet de Dieu : le don, la gratuité, l'amour, le service, le pardon, la confiance en Dieu notre Père... au lieu de l'avidité, la possession, la domination, le mensonge, le rejet de Dieu...

Pierre ajoute : «Quant à nous, nous sommes les témoins de tout cela, avec l'Esprit Saint que Dieu nous a donné... » Beau programme, pour les premiers Témoins et pour nous. Car cela reste bien sûr le programme de l'Esprit Saint aujourd'hui. Pour le salut de notre monde. Jésus se rend présent tout spécialement dans la vie transformée de ceux qui deviennent ses témoins.

Nous reconnaissons là son Esprit à l'œuvre. Pour nous, dans les baptisés de Pâques ; les 172 Adultes qui vont être confirmés dans notre diocèse au moment de la Pentecôte. Dans notre Pape François. Dans tant de vies « données ».

« Fais de nous des témoins de ton Amour ».

**Fernand Prod'homme**

## Rencontre avec...

### Marie-Thérèse Mélé

**Une présence de l'Église à l'EHPAD (Établissement d'Hébergement de Personnes Âgées et Dépendantes) de Rungis depuis bientôt 1 an.**

« A la mise en service de cet établissement, Jacques Cramet m'a demandé de prendre en charge cette présence.

Des formations adaptées et le SEM (Service Évangélique des Malades) m'aident à rencontrer ces personnes âgées.

Je partage la joie de ma Foi et la tendresse de Dieu pour chacune, sans vouloir forcément convaincre. L'écoute, la disponibilité, l'adaptation sont indispensables ainsi que beaucoup d'amour et de compassion pour une véritable rencontre avec ces personnes en souffrance morale et physique.

Mes visites sont régulières, 1 à 2 fois par semaine et une messe tous les mois, le mardi à 17h où des personnes extérieures viennent m'aider.

Dans la semaine, je porte la communion à quelques personnes mais, avant, je participe à la messe du matin. Nourrie de l'Eucharistie, je deviens "porteur" du Christ pour mon frère. C'est une grande grâce et ces rencontres sont devenues une grande joie ; une parole, un regard, un sourire, une main caressée apportent tant ».

**Propos recueillis par Jacques Verdeille**

## Agenda

### Mercredi 17 avril

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

### Samedi 20 avril

15h à 16h30 : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes

18h30 : messe avec les familles à Rungis

### Dimanche 21 avril

10h30 : messe avec les familles à Fresnes

### Lundi 22 avril

14h15 : réunion du MCR à Fresnes

### Mardi 23 avril

17h : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

### Samedi 27 avril

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

### Dimanche 28 avril

15h : assemblée de prière avec le Renouveau

## Ceci vous concerne

### Profession de foi

13 jeunes de nos paroisses de Fresnes et Rungis participeront à une retraite les 20 et 21 avril à l'Haÿ-les-Roses.

### Première communion

Les jeunes qui se préparent à recevoir ce sacrement auront une journée de recollection le mercredi 24 avril à Rungis.

### Pèlerinage d'une journée dans notre diocèse

"En famille, vivre une pause avec Marie"  
Une invitation pour toutes les familles, le dimanche 26 mai de 10h à 17h. Mgr Michel Santier célébrera l'eucharistie à 11h. Il souhaite que cette journée de pèlerinage à Notre-Dame de l'Annonciade à Thiais soit ouverte à toutes les familles. Les petits et les ados sont les bienvenus, et aussi les personnes qui élèvent seules leurs enfants, et les couples en désir d'enfant.  
Tel : 01 48 84 75 58 ou 01 45 17 22 71.

**Les servants d'autel** recevront leur croix à Rungis le samedi 20 Avril et à Fresnes le dimanche 21 avril lors des messes avec les familles.

**La campagne 2013 du denier** continue : nous faisons appel à de nouvelles bonnes volontés pour la distribution toutes boîtes à partir du dimanche 21 avril.

## Infos pratiques

### Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.  
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

### En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi  
Mercredi : 12h15 à Rungis

**N-D de la Merci** 01 46 66 10 13  
laparoissendmerci@wanadoo.fr

**N-D de l'Assomption** 01 46 87 94 45  
paroissedelassomption@orange.fr

### Accueil

N-D de la Merci :  
mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-19h  
samedi 9h30-11h30  
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h  
samedi 10h-12h

### Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

## Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême à Fresnes : Marion **Lony** le 21 avril, Maya et Malia **Bajazet** le 27 avril.

Yanick-Olivier **Bajazet** et Maria **Rousseau** s'uniront par le sacrement du Mariage le 27 avril à Fresnes.

Nous avons accompagné de notre prière Jacqueline **Guerrier**, Francis **Plard** et Albert **Jupiter** lors de leurs obsèques à Fresnes.

## Rassemblement Diaconia à Lourdes

A l'Ascension 2013, les 9, 10 et 11 mai, 14 délégués du secteur Val de Bièvre participeront au rassemblement national Diaconia. La démarche Diaconia est un appel lancé par l'Église en France il y a deux ans pour que chacun soit attentif aux plus pauvres. La charité, ce n'est pas seulement l'affaire de spécialistes, d'associations caritatives, mais c'est notre affaire à tous. L'objectif premier de la démarche est d'appeler les communautés à vivre davantage, dans la réciprocité, la fraternité et l'espérance avec les personnes en situation de fragilité, proches ou lointaines. C'est par exemple ce que nous avons vécu en paroisse lors des Tables Ouvertes Paroissiales de décembre dernier. Plusieurs milliers de délégués sont attendus à Lourdes pour témoigner comment les chrétiens travaillent

auprès des personnes les plus fragiles.

A l'image de notre pape François, qui se fait le gardien de « tout le peuple de Dieu », chargé « d'accueillir avec affection et tendresse l'humanité tout entière, spécialement les plus pauvres, les plus faibles, les plus petits. » Le rassemblement a pour but de favoriser la rencontre de l'autre avec sa différence ; de permettre de vivre une expérience de fraternité et de partage de foi, de mettre en commun les expériences vécues dans la démarche Diaconia, et d'être ensuite force de propositions en Église comme dans la société. Cet événement n'est pas le point final de la démarche Diaconia. La charité ne s'arrête pas en 2013 !

L'après-rassemblement se prépare déjà.